

Vom 12. bis zum 16. November 2018 verwandelte sich unsere ganze Schule in ein echtes Atelier. Unter der Leitung von Frau Kugel und Herrn Anvari besuchten uns fünf großartige Künstler aus Trier, um mit uns zusammen einmal so richtig intensiv zu malen, zu zeichnen, zu bauen, zu kleben und sogar zu nähen.



In der Aula erwartete uns der Maler Ali Anvari mit Massen an Farben, Leinwänden und richtig dicken Pinseln. Es war toll, das eigene Bild entstehen zu lassen, Tipps zu kriegen, eventuell alles wieder zu übermalen, wild drauflos zu mischen. Ali führte uns auch einfach mal die Hand und zauberte mit uns zusammen ganz unterschiedliche Bilder auf die Leinwände. Er zeigte uns, dass das eigene Bild aus der Distanz wieder ganz anders aussieht und schwups ... hatten wir neue Lösungen und ebenso gute Ideen wie der echte Künstler. In Groß malten wir 2 riesige Bilder mit allen Kindern der Schule.







Als Bildhauer haben wir uns nach Hause gebracht und gezeichnet. Die Schiffe,



Die Kinder haben ihre eigenen Bienen- und Käferhäuser gebaut und sie mit verschiedenen Materialien dekoriert.



Die Kunstprojekte sind sehr vielfältig und haben viel Spaß gemacht. Die Kinder haben tolle Collagen



Die Kinder haben tolle Kunstprojekte gemacht und sind stolz auf ihre Arbeit. Die Kunstprojekte sind sehr vielfältig und haben viel Spaß gemacht.



Die Kinder haben tolle Kostüme gemacht und sind stolz auf ihre Arbeit. Die Kostüme sind sehr vielfältig und haben viel Spaß gemacht.





Andere Schüler drehten sich um und lächelten. Das vielfältige, abwechslungsreiche künstlerische